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 الرسالة أو الاطروحة : 

 الدلالة الصوتٌة فً كتب البٌان القرآنً ـ دراسة عند المحدثٌن 

 الرسالة أو الاطروحة 

 
فً هذا الجانب فبدأت بتمهٌد ٌوضح  عرضت هذه الدراسة جهود البٌانٌٌن المحدثٌن فً الدلالة الصوتٌة فً القرآن الكرٌم وأهم ما توصلوا إلٌه 

الصوتٌة التً بحثوها فً دراستهم وهً دلالة الانسجام  الدلالاتعرضت  معنى البٌان القرآنً كمنهج معتمد فً تفسٌر النص القرآنً ، ثم 
التركٌبً  والانسجام بالحذف والانسجام بالمحاكاة الصوتٌة ، ثم دلالة الانسجام التركٌبً وأهمها التكرار  بالإشباع اللفظً الذي تضمن الانسجام 

إلٌها البحث  ثم تلى ذلك خاتمة بأهم النتائج التً توصل والجناس والسجع ثم دلالة الانسجام فوق التركٌبً وهو المقطع والنبر والتنغٌم والفاصلة
 . فٌما ٌخص الدلالات الصوتٌة التً أشار لها البٌانٌون فً دراستهم للنص القرآنً 
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    Abstract of thesis 

The study contain three Chapters ,  Chapter one explained in details of the acoustic consonance utterance. It 

contains three sections entitled; consonance suffusion, consonance deletion, and consonance of acoustic 

simulation. Chapter two studies the structural acoustic consonance and it also consists of three sections; structural 

repetition, parallelism, and alliteration. the third chapter deals with the significance of ultra structural acoustic 

consonance and its three section tackled; the syllable, intonation, and the Qur'anic bar. 

 

 


